



AUTORIDADES DE LA CNS SE REÚNEN CON REPRESENTANTES FABRILES DE COCHABAMBA

Martes, 16 de julio de 2024



Autoridades de la CNS se reúnen con representantes fabriles de Cochabamba

En un encuentro trascendental, el Dr. Marcelo Toko Chávez, administrador regional de la Caja Nacional de Salud (CNS) se reunió con representantes de la Federación de Trabajadores Fabriles de Cochabamba, afiliados a esta entidad, para presentar su plan de trabajo. La reunión, que tuvo lugar en el auditorio del CIMFA Quillacollo, contó también con la participación de la jefatura médica, dirección de Medicina Familiar, Farmacia, Infraestructura y Transparencia.

Durante la sesión, el administrador destacó los elementos fundamentales del plan, enfocados en mejorar la infraestructura hospitalaria, adquirir

equipo médico de última generación, garantizar el suministro de medicamentos y fortalecer el recurso humano en las diferentes unidades de atención de la CNS. Estos pilares, subrayó, son cruciales para elevar la calidad de los servicios de salud ofrecidos a los asegurados.

Posteriormente, se abrió un espacio para que los representantes de los trabajadores fabriles expresaran sus inquietudes y demandas respecto a la atención sanitaria recibida. La interacción fue constructiva y se discutieron propuestas orientadas a mejorar la accesibilidad y la calidad de los servicios médicos, así como a optimizar la gestión administrativa para beneficio de los asegurados. Finalmente, una comisión realizó una supervisión al Servicio de Farmacia para verificar la existencia de medicamentos.

